

Entente Musicale Oberbronn/Zinswiller

35C rue des Fontaines
67110 OBERBRONN

<https://www.facebook.com/Entente-musicale-Oberbronnzinswiller-850658851731495/>

contact.emoz@gmail.com

Activité(s) : harmonie /fanfare

L'Entente Musicale Oberbronn/Zinswiller est un orchestre d'harmonie créé en 2008 et composé d'une trentaine de musiciens âgés de 10 à 81 ans. Cette entente est le fruit de la fusion entre la Musique Municipale des Sapeurs-Pompiers d'Oberbronn et l'Harmonie de l'Usine De Dietrich de Zinswiller.

Les musiciens se retrouvent chaque semaine lors d'une répétition afin de proposer un répertoire éclectique partant de la musique d'harmonie jusqu'à la Bloosmusik en passant par des medleys de variété ou encore des pièces originales. Frédérique Brisbois et Sébastien Domeracki sont tous deux présidents de l'Entente.

L'orchestre était initialement dirigé par Yannick Boquel qui a décidé, en 2020, de rendre sa baguette de directeur pour rejoindre les rangs de l'harmonie au pupitre des trompettes. En septembre 2020, c'est Juliette Wendling qui a repris la direction de l'Entente Musicale. Elle mène désormais l'orchestre dans un nouvel et jeune élan harmonique.

Année de création : 2008

Précisions : Amateur